

Siège Associatif et Direction Générale

Vœux 2025

Chère Madame, Cher Monsieur, Chers professionnels de Cesap,

Une nouvelle année commence.

Je vous la souhaite la meilleure possible pour vous, vos proches et tous ceux qui vous sont chers. Je suis ravie de vous compter parmi les équipes de Cesap.

Grâce à vous tous, Cesap va bien et a continué à remplir au mieux ses missions en 2024, dans l'intérêt de ses bénéficiaires et dans le souci constant du bien être des collectifs de travail et de chacun d'entre vous.

Cesap s'est encore beaucoup investi en 2024, et ses résultats suite à l'appel à manifestation d'intérêt (AMI) Inclus'IF 2030 sont impressionnants, avec des projets acceptés dans 7 départements, qui ont permis de déployer dès 2024, 106 nouvelles solutions, principalement pour les enfants polyhandicapés. Ces projets vont contribuer à se développer dans les années prochaines afin de répondre au mieux aux besoins croissants.

Ils sont tous construits en étroite collaboration avec les conseils départementaux, les délégations départementales de l'ARS et les collectivités territoriales sur lesquelles ils se déploient. Cesap est maintenant très reconnu pour ses compétences et la qualité de son intégration dans l'environnement.

De même, les lères évaluations de Cesap par la Haute Autorité en Santé (HAS) ont eu lieu et se sont révélées positives, valorisant le travail accompli par les structures concernées. Elles ont été préparées avec beaucoup de soin et de professionnalisme, et la progression de notre système de management de la qualité est bien relevée par les évaluateurs entre les évaluations du début et celles de la fin 2024.

Le déploiement du projet associatif sur la CAA s'est poursuivi, afin de répondre de façon innovante à un droit fondamental des personnes accompagnées et à une demande de l'Etat.

Cesap s'est doté d'une charte éthique, document qui vient alimenter la réflexion sur nos valeurs, avec la mise en avant toute particulière de la bientraitance pour tous, avec comme corolaire la lutte contre les maltraitances.

Le complément financier dit "Ségur" est enfin versé pour tous, très attendu par les 13% de professionnels de Cesap non encore concernés depuis 2022.



2024 a également marqué la fin d'un cycle de formation de 3 ans très complet des chefs de service et éducateurs spécialisés et l'activité de Cesap Formation continue à battre des records en matière de nombre de stagiaires et de notoriété sur tous le territoire national. A noter plus particulièrement l'organisation par Cesap Formation des journées médicales de Brest, en octobre, qui ont mobilisé un grand nombre de professionnels notamment du secteur médical et ont permis force échanges et réflexions.

Enfin, le siège de Cesap a beaucoup œuvré pour la reprise de l'EAM La Maison en Plus, devenue effective au 1er janvier 2025, et qui permettra de mieux répondre aux besoins spécifiques pour les personnes polyhandicapées du département.

Comme vous le savez, cette année 2025 sera particulière pour Cesap dont l'anniversaire des 60 ans sera dûment célébré : je souhaite qu'il associe et mobilise chacune et chacun d'entre vous lors de la journée nationale du 5 juin ou au sein de vos établissements, afin que vous puissiez prendre conscience du chemin parcouru, être fiers de Cesap et de votre action, et participer à la réponse aux nombreux défis et enjeux pour l'avenir.

Belle et heureuse année à vous tous et merci encore pour votre engagement à nos côtés.

Florence Lianos Présidente